

○歳からⅠ5歳の子どもたちがともに学び、 ともに成長する教育をめざして

一貫教育の推進に向けて~IKKAN 会議を開催しました~

本町では、0歳から 15 歳までの子どもたちの成長や学びを切れ目なくつなげ、一貫して指導・ 支援していく「たじり一貫教育」を行っています。その一環として、8月27日に田尻町教育セ ンターにおいて、こども園、小学校、中学校の教職員、一貫教育推進課の指導主事、が参加して IKKAN 会議を開催しました。会議では、子どもたちの学びの継続性を高める工夫について、具体 的な実践例や課題を共有しました。また、今後は千葉県南房総市の学校への視察を行い、先進的 な取組みを学ぶことも予定しています。

IKKAN 会議を通じて、こども園から中学校までの 切れ目のない教育環境を整え、子どもたちが自らの 可能性を伸ばしていけるよう、今後も「たじり一貫教育」 をさらに推進していきます。

中学生と園児の心あたたまる交流~PC クラブがこども園を訪問しました~

8月 26 日、中学校の PC クラブの生徒たちが、こども園を訪れ、園児たちと自由遊びを通じ て交流を行いました。中学生は園児たちとブロックやオセロ、絵本などを楽しみ、園児たちはお 兄ちゃんとのふれあいに大喜び。子どもたちと関わる中で優しく声をかけたり、遊びをリードし たりする経験が大きな学びとなりました。こども園から中学校まで、子どもたちがつながりをも ちながら成長していくことは、安心感とともに、思いやりや社会性を育むことにもつながります。 こうした異年齢の交流を通じて、子どもたちが互いに学び合い、支え合う「たじり一貫教育」を これからも推進していきます。





これからも園・小・中の 「つながる」取り組みを 発信していきます!



園・小・中の取り組みは こちらの QR コードから ご覧ください。

